

PlantaDoce.

Empresa

Vithas Madrid La Milagrosa invierte tres millones de euros en la renovación de sus urgencias

La nueva instalación cuenta con una superficie de 1.200 metros cuadrados y el nuevo servicio dispone de urgencias pediátricas y para adultos con circuitos y espacios diferenciados.

PlantaDoce
10 may 2022 - 12:45



El Hospital Vithas Madrid La Milagrosa se renueva. **El centro de la capital de España ha invertido tres millones de euros en renovar sus urgencias**, según ha informado la compañía en un comunicado.

La nueva instalación cuenta con una superficie de 1.200 metros cuadrados y el nuevo servicio dispone de urgencias pediátricas y para adultos con circuitos y espacios diferenciados. Además, **cuenta con especialistas en urgencias generales, ginecológicas, traumatológicas, oftalmológica y otorrinolaringológicas.**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/vithas-madrid-la-milagrosa-invierte-tres-millones-de-euros-en-la-renovacion-de-sus-urgencias>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La inauguración de estas instalaciones se ha producido en un acto presidido por el consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Enrique Ruiz. El acto ha consistido en una visita guiada con las autoridades, a quienes han acompañado el jefe de servicio, Agustín Fernández; el director médico de Vithas Madrid La Milagrosa, Fernando Sánchez; y la directora de enfermería del centro hospitalario, Silvia Peiró.

La inauguración se ha producido en un acto presidido por el consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Enrique Ruiz

Escudero, ha destacado que las urgencias del hospital están diseñadas “para el bienestar del paciente y sus acompañantes, disponiendo de espacios modernos y confortables, que facilitan diagnósticos ágiles y precisos”.

El presidente de Vithas, Jorge Gallardo, ha subrayado que “este año Vithas cumple su décimo aniversario; **la compañía se encuentra, probablemente, en la etapa más dinámica desde su creación**”.

En marzo, Vithas alcanzó un acuerdo con la compañía de tecnología médica GE Healthcare mediante el cual **se invertirán 2,5 millones de euros en la puesta en marcha de sistemas de ultrasonidos**. La alianza tiene como principal objetivo reforzar la eficacia de la atención médica a través de la mejora de la capacidad diagnóstica de los profesionales sanitarios de distintas especialidades en los centros de Vithas.